

# AWNI

## Syukuran Hari Ulah Ke-63 Kodim 1005/Barito Kuala Dan Korp Raport Kenaikan Pangkat Perwira dan Bintara

Maskuri - [BARITOKUALA.AWNI.OR.ID](http://BARITOKUALA.AWNI.OR.ID)

May 3, 2023 - 13:08



*Syukuran Hari Ulah Ke-63 Kodim 1005/Barito Kuala Dan Korp Raport Kenaikan Pangkat Perwira dan Bintara*

BARITO KUALA - Syukuran Hari Ulang Tahun Ke-63 dan Korps Raport Kenaikan Pangkat Perwira dan Bintara Kodim 1005/Barito Kuala Tahun 2023 Bertempat di Lapangan Tenis Kodim 1005/Barito Kuala, Kecamatan Marabahan Kabupaten Barito Kuala.Rabu(03/05/2023)



Sambutan Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P Puji syukur kita panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa atas limpahan rahmat dan karunia-Nya sehingga pada pagi yang berbahagia ini, kita masih diberikan kesehatan dan keselamatan sehingga bisa menghadiri acara halal bihalal, dan syukuran Hari Ulang Tahun ke - 63 Kodim 1005/Barito Kuala tahun 2023 serta syukuran Korp Raport kenaikan pangkat Perwira dan Bintara jajaran Kodim 1005/Barito Kuala periode 1 April 2023 dalam keadaan sehat wal afiat.

Masih dalam suasana hari Raya Idul Fitri 1444 H selaku pribadi dan Komandan Kodim 1005/Barito Kuala saya mengucapkan selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H Minal Aidzin wal Faizin Mohon maaf lahir dan Bathin. Selaku Komandan Kodim 1005/Barito Kuala terlebih dahulu saya mengucapkan selamat datang unsur Forkopimda Kab Barito Kuala serta tamu undangan lainnya yang telah berkenan hadir memebuhi undangan kami di Makodim ini, semoga niat tulus yang bapak / ibu lakukan mendapat imbalan dan pahala dari Allah SWT.

Kegiatan syukuran Hari Ulang tahun Kodim yang ke 63 dan syukuran kenaikan pangkat anggota seyogyanya dilaksanakan pada tanggal 1 April 2023 yang lalu, namun karena adanya dinamika di lapangan dan sesuatu hal sehingga baru pagi ini kita laksanakan bersamaan dengan kegiatan halal bihalal. Saya yakin meskipun pelaksanaan syukuran terjadi penundaan namun tidak mengurangi rasa hidmat dan nilai syukur kita kepada Tuhan yang maha kuasa yang telah melimpahkan rizki, taufik, hidayah dan inayahnya kepada kita semua, semoga acara yang kita laksanakan ini mendapatkan keberkahan dan keridhoan dari allah SWT.

Periode 1 April 2023 Kodim 1005/Barito Kuala telah menaikkan pangkat satu tingkat lebih tinggi dari pangkat sebelumnya terhadap 17 personelnya, Sebagai

Komandan Kodim 1005/Barito Kuala Saya ucapkan selamat atas kenaikan pangkatnya semoga memberikan keberkahan terhadap keluarga, satuan, bangsa dan Negara. Tidak lupa disini saya ucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi - tingginya kepada para istri yang telah mendampingi suaminya dalam menjalankan tugas dan pengabdian kepada bangsa dan negara lewat Kodim 1005/Barito Kuala. Karena saya yakin tanpa adanya campur tangan seorang istri kita semuanya akan berat dalam menjalani kehidupan ini.

Di hari yang berbahagia ini pula, Pengabdian Kodim 1005/Barito Kuala sudah mencapai 63 Tahun, sejak berdirinya Kodim 1005/Barito Kuala pada tanggal 1 April 1960. Di Usia yang ke 63 tahun pengabdian tentunya Kodim 1005/Barito Kuala sudah dibilang matang. Kodim 1005/Barito Kuala mempunyai tugas dan tanggung jawab secara umum membantu mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya. Sebagai Komandan Kodim saya berharap para prajurit Kodim 1005/Barito Kuala lebih tau tentang tugas dan tanggung jawabnya dibidang Pertahanan Negara. Kita tidak bisa melaksanakan tugas tanpa bantuan rakyat, oleh karena itu para prajurit harus dekat dengan rakyat dan harus dapat melindungi serta membantu kesulitan rakyat serta memahami dan mentaati hukum serta kearifan lokal yang ada di lingkungan masyarakat.

Dengan harapan semoga Kodim 1005/Barito Kuala semakin tangguh dan profesional dalam melaksanakan tugas, sinergitas dan soliditas terus terjaga dengan semua komponen untuk membangun bangsa, membangun Kabupaten Barito Kuala yang kita cintai ini.

Demikian yang dapat saya sampaikan dalam kesempatan kali ini sekali lagi saya ucapkan selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H Minal aidzin wal faizin mohon maaf lahir dan bathin. Sekian dan terima kasih semoga Allah SWT melimpahkan rahmat dan karunianya kepada kita sekalian. Gawi manuntung waja sampai kaputing bekerja keras hingga tuntas sampai titik akhir. (PENDIM 1005)